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Ни для кого не секрет, что НТУ «ХПИ» выпускает достойных. И принимает тоже. На
кафедре турбиностроения энергомашиностроительного факультета приемом студентов
занимается м. н. с. Виталий Алексеевич Нестеренко. Он отдает своему делу не только
время, но и душу. Результат – студенты один в один, душа в душу!!!

Именно такие студенты учатся в группе ЭМ-55, которая отличилась уже в свою первую
сессию и которая в будущем, возможно, составит новое элитарное поколение
теплофизиков. Мы с фотокорреспондентом Владимиром Русиновским отыскали
первокурсников в 305 аудитории корпуса У-1.
На наш визит группа откликнулась удивленно-восторженно – еще бы, первое в жизни
интервью!!! Вячеслав Скалабан – староста – серьезно пошутил: «А у нас вся группа
хорошая – общаться, так со всеми!». Мы оценили такое заботливое отношение к друзьям!
На общие вопросы о группе и об учебе в ХПИ ответили Ирина Добрянская, Сергей
Запорожченко, Владислав Похильчук и староста Вячеслав Скалабан. Ира Добрянская и
Слава Скалабан учились в одном и том же физико-математическом классе школы № 2 г.
Нетешина Хмельницкой области. Сергей Запорожченко из города Кременная Луганской
области.
«Мы сдружились сразу и пары не пропускаем», – говорят ребята. Они не жалеют о своем
выборе нисколько, ведь все они – физики по призванию. Харьковчанин Владислав
Похильчук – выпускник лицея «Профессионал». Он очень хотел заниматься авиацией,
учиться по специальности «Самолетостроение». «Я поступил в ХАИ и в ХПИ, и уже потом
выбирал, где учиться… Послушал совета Виталия Алексеевича Нестеренко и выбрал
турбиностроение; здесь много общего с авиацией», – говорит Владислав.
Пока новоиспеченные студенты выдержали только первый бой – вся группа в составе 16
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человек достойно сдала первую сессию. «Но, к сожалению, два человека все же лишилось
стипендии», – грустно констатирует Сережа Запорожченко. «Сложности были с высшей
математикой», – говорит он. Ребята очень благодарны лектору по «вышке» – Ларисе
Петровне Дзюбак и Елене Олеговне Бездетко, ведущей практические занятия. «Все
преподаватели строгие, но снисходительные, объяснения вполне корректные, главное –
старание самого студента». Первокурсники проверили также свои знания в химии,
информатике, начертательной геометрии.
С большой благодарностью ребята отозвались о своем кураторе, профессоре В.Н.
Пустовалове: мудрый, понимающий. «Владимир Николаевич даже переживал за мое
здоровье, когда у меня были проблемы со зрением!», – вспоминает Ира. «Он приезжал не
раз к нам в общежитие (ребята живут в общежитии № 13), радовался созданному нами
уюту, проникся нашими бытовыми проблемами», – добавляет Слава.
Весна. Начался второй семестр. Пройдут годы учебы. А потом производственная практика
на «Турбоатоме» и распределение, которое, по сведениям, полученным на кафедре
турбиностроения, стопроцентное. Студенты группы ЭМ-55 мечтают еще успешнее учиться,
вместе преодолеть «экватор» и вместе дойти до окончания уже такого любимого ХПИ. А
потом работать только по специальности. Ребята знают, что для этого нужно очень
стараться, но уверены, что все смогут. Они правы в своем юношеском максимализме – кому
же, как не им, двигать науку, технику, экономику вперед?! Пусть же сбудется мечта Сережи
Запорожченко: группа будет лучшей, сохранит свой первоначальный состав, и пусть как
можно скорее в одну и ту же ночь каждому из ЭМ-55 приснится вещий сон – совершенный
вечный энергоноситель!!!


